

Les territoriaux et les hospitaliers FO soutiennent les cheminots !

La fédération des Services Publics et des Services de Santé FO apporte son soutien entier à la grève des cheminots pour la défense de leur statut, du service public ferroviaire, ainsi qu'à la fédération «FO Cheminots».

Les revendications des cheminots sont les mêmes que les personnels hospitaliers et territoriaux qui combattent les plans de destruction des services publics imposés par les directives de l'Union Européenne.

Aujourd'hui les cheminots sont à la pointe de la mobilisation qui se développe en parallèle dans d'autres secteurs (Air France, Aéroports de Paris, éboueurs, secteur de l'énergie, Carrefour, fonction publique, hôpitaux, EHPAD...).

Les cheminots décident dans leurs assemblées générales la reconduction de la grève qui est également à l'ordre du jour dans nos secteurs.

Ces différentes mobilisations et grèves posent la question d'une riposte d'ensemble pour bloquer toutes les contre-réformes gouvernementales.

La fédération des Services Publics et des Services de Santé FO condamne la campagne médiatique visant à opposer le mouvement légitime des cheminots aux usagers et rappelle que ceux-ci sont attachés avant tout au service public.

Le secrétariat fédéral

Paris, le 5 avril 2018